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	ФОРМА 1

Договор-заявка № ___

г. Москва





«___» _____________ 2013г.

Фирма__________________________________________ (в дальнейшем именуемая Экспонент), 

страна _________________________________________, Юр. адрес: _____________________________ Факт.адрес _______________________________

тел./факс ___________________________________
Банк 

№ сч _______________________________________________ 

в лице ______________________________, действующего на ________________________________, с одной стороны и ООО «Москау Мессе» именуемое, в дальнейшем Организатор, ИНН 7728591048, КПП 772801001, Юр. адрес 117335, г. Москва, ул. Архитектора Власова, 21,3, тел./факс +7495-995-05-91/925-34-83,E-mail: akimova_ea@moskaumesse.com
Банковские реквизиты URALSIB  JSC, 8 Efremova str., Moscow, Russia 119048, S.W.I.F.T. AVTB RU MM, 

For beneficiary: LTD Moskau Messe, acc. 40702810700362001555
в лице Генерального директора выставки Харюткина Алексея Владимировича, действующего на основании устава, с другой стороны, заключили настоящий Договор о нижеследующем:

1.Предмет договора

1.1. ООО «Москау Мессе»:

1.1.1 организует подготовку и проведение выставки 

 «Российский образовательный форум-2013» на территории КВЦ «Сокольники», проходящей с 26 по 28 марта  2012 года;
1.1.2 организует участие Экспонента в выставке             «Российский образовательный форум-2013» с предоставлением сопутствующих услуг.

1.2. Экспонент:

1.2.1 обязуется принять и оплатить в соответствии с выставляемым счетом услуги ООО «Москау Мессе» (п.п. 1.1.1, 1.1.2 настоящего Договора).

1.3. Экспонент, подписывая настоящий договор согласен соблюдать все Требования и Правила проведения выставок, которые приняты и установлены на территории КВЦ «Сокольники».


	FORM 1

Contract-application № ___
Moscow

«___» _____________ 2013
_______________________________________company (hereinafter referred to as Exhibitor),  _____________________________________  country, 

Legal address: __________________________________, Tel/fax _______________, E-mail ___________________, 

Bank __________________________________________, 
Account number _________________________________
in the person of  _________________________________,

acting according to _______________, on the one side and Moskau Messe, IIN 7728591048
Legal address 117335, Moscow, arch Vlasov Str., 22 

Tel./fax +7 (495) 995-05-91/925-34-83, E-mail: akimova_ea@moskaumesse.com
Bank: URALSIB  JSC, 8 Efremova str., Moscow, Russia 119048

S.W.I.F.T. AVTB RU MM. 

For beneficiary:

LTD Moskau Messe, acc. 40702810700362001555 in the person of Haryutkin A.V., General Director, acting under the Status, on the other side, have concluded the Present Contract for the following:

1. Subject of the Contract

1.1. Moskau Messe, LTD
1.1.1 organizes preparation  and holds “Russian Education Forum-2013”  Exhibition in the area of  CEC Sokolniki, which takes place on March 26-28.2013. 

1.1.2 organizes participation of Exhibitor in “Russian Education Forum-2013” Exhibition and provides Exhibitor with relevant services

1.2. Exhibitor:

1.2.1.undertakes to accept and pay for works and services according to the invoice of Moskau Messe (clauses 1.1.1, 1.1.2 of the Present Contract).

1.3 Having signed the present contract the Exhibitor undertakes to follow all regulations and requirements of exhibition holding on the territory of CEC Sokolniki for all the organizers and exhibitors. 




	                              2.Услуги, предоставляемые Экспоненту / Services rendered to Exhibitor
1 s.u. is considered 1 Euro
№

Service

Price for an item,  (VAT included), s.u.
Number of companies at the booth

(items)

Cost

(VAT included), s.u.
1

Registration fee and Catalogue entry (Form 4). To be paid for each company-exhibitor. /
Регистрационный взнос и Оплата за публикацию в каталоге (Форма 4). Оплачивается за каждую фирму-экспонента

225
Service
Price for an item, (VAT included), s.u.
Number (sq. m.)

2

2

Equipped exhibit space / Предоставление оборудованной выставочной площа

и

163
3

Unequipped exhibit space / Предоставление необорудованной выставочной площади

138
Total (VAT included):

without VAT


	2.1. Услуги, заказанные Экспонентом после подписания настоящего Договора-заявки (форма 1), а также дополнительные услуги, перечисленные в формах 2 - 11, являющихся неотъемлемой частью настоящего Договора-заявки, оплачиваются по отдельным счетам.


2.2 Датой выполнения услуги является последний день работы выставки. Экспонент в течение 5 дней со дня выполнения услуги подписывает Акт сдачи-приемки выполненных работ либо направляет в адрес Организатора мотивированный отказ. Если отказ от подписания Акта не будет направлен Организатору в течение 5 дней с момента выполнения услуги, услуга считается принятой.
2.3.  На заказ дополнительных услуг, сделанный после 12 марта 2013   г., начисляется наценка за срочность в размере 50% от первоначальной стоимости заказа. На заказ дополнительных услуг, сделанный после 25 марта 2013 г., начисляется наценка за срочность в размере 100% от первоначальной стоимости заказа.

2.4. Для оперативного решения вопросов в процессе подготовки и проведения выставки между Организатором и Экспонентом допускается заключение и передача данного Договора-заявки и других документов факсами и электронной почтой; при этом ответственность за достоверность переданных сведений несет передающая сторона. Последующее представление оригиналов обязательно.

3. ПОРЯДОК ОПЛАТЫ

3.1 Условная единица (у.е.) равна одному Евро. Все расходы, связанные с переводом денежных средств, включая комиссию Банка, оплачиваются за счет Экспопента.
3.2 Экспонент обязуется оплатить услуги Организатора в следующем порядке:

3.2.1 Предоплата 50 % от общей суммы в течение 5  дней с момента выставления счёта. 
3.2.2 Окончательная оплата в размере 50 % за 30 дней до даты открытия выставки(26 февраля 2013 г.)
3.3 Неоплата  в установленные настоящим договором сроки  выставленных счетов, рассматривается Организатором как отказ Экспонента   от  участия  в выставке.                       

                          4. отказ от участия

4.1 Заполнение данного договора-заявки и его получение Организатором означает, что Экспонент согласен произвести полную оплату согласно выставляемым счетам. 
4.2. В случае отказа Экспонента  от участия в выставке  или сокращения  заявленной выставочной площади  после подписания  с Организатором договора-заявки, Экспонент  выплачивает Организатору  штрафные санкции в следующем размере:


-При сокращении заявленной площади – 50%  от  суммы настоящего договора-заявки;


-При отказе от участия – 100% от суммы  договора -заявки.


4.3 Сумма штрафных санкций  уплачивается отказавшимся от участия в выставке Экспонентом независимо от того, оставляет ли Организатор площадь свободной или же передает ее другому Экспоненту. 
4.4 Регистрационный сбор и оплата публикации в каталоге при отказе от участия Экспоненту не возвращаются. 
4.5 Организатор оставляет за собой право отказать фирме, желающей принять участие в выставке, на основании несоответствия ее продукции, печатных материалов, персонала и т. д. интересам и целям мероприятия.
                                5. ПРОЧИЕ УСЛОВИЯ.

5.1. После подписания данного Договора-заявки Экспонент обязуется соблюдать Общие условия, а также нормы действующего законодательства Российской Федерации. Все изменения и дополнения к условиям, указанным в Договоре-заявке, должны быть утверждены Организатором в письменном виде.
5.2. Пожелания Экспонента по месторасположению стенда являются приоритетными для Организатора. 
5.3. Организатор оставляет за собой право по техническим или организационным причинам изменить месторасположение и размеры предоставляемой Экспоненту площади, о чем своевременно информирует Экспонента. 
5.4. Организатор не несет ответственности за потери, связанные с отменой, отсрочкой, сокращением выставки по причинам, от него не зависящим.

5.5. Для официального каталога выставки Экспонент предоставляет стандартную информацию о своей организации. В случае ее не поступления в установленные сроки Организатор помещает в официальном каталоге информацию об Экспоненте на основании имеющихся у Организатора данных об Экспоненте. Издатель каталога и Организатор не несут ответственности за ошибки или пропуски в материалах, подготовленных Экспонентом. 

5.6. Организатор не несет ответственности перед третьими лицами за законность и достоверность информации, предоставленной Экспонентом для размещения в официальном каталоге выставки

6. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ СТОРОН И РИСКИ

6.1. Организатор не несет ответственности за потери, кражи или повреждения, нанесенные лицам или экспонатам, в частности, возникшие в результате перевозки грузов Экспонента в страну проведения выставки и обратно и их таможенной очистки. 
6.2. Организатор принимает все необходимые меры предосторожности (обеспечение круглосуточной профессиональной охраны павильонов и т. д.), но не гарантирует защиту от потерь, поэтому освобождает себя от любой ответственности за повреждения или ущерб c 09-00 час. до 18-00 час.  вечера в период работы выставки.
6.3. Экспоненту настоятельно рекомендуется застраховать свои экспонаты и другое оборудование, за которое он несет ответственность и (или)  воспользоваться услугами индивидуальной охраны стенда. Экспонент несет полную имущественную ответственность за свое оборудование  и экспонаты все дни работы выставки  с 09-00 час. до 18-00 час.  (до полного  освобождения павильонов от посетителей и сдачи их  под охрану)

6.4. Экспонент несет имущественную ответственность за сохранность выставочного оборудования, предоставляемого на время проведения выставки. Любые изменения в застройку выставочного стенда вносятся исключительно Организатором по заявке и за счет Экспонента.

6.5. В случае порчи или утраты выставочного оборудования, а также в случае причинения вреда жизни, здоровью или имуществу третьих лиц по вине Экспонента в результате самовольной перестановки оборудования или несанкционированных подключений к источникам питания Экспонент обязан полностью возместить причиненный ущерб.

              7. ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ

7.1. В случае нарушения Экспонентом условий настоящего Договора-заявки, а также Общих условий Организатор имеет право отказать Экспоненту в предоставлении выставочного стенда (площади). Претензии Экспонента направляются Организатору в письменном виде не позднее последнего дня работы выставки. Споры разрешаются в порядке, установленном законодательством Российской Федерации.

7.2. В остальном, что не оговорено настоящим Договором и Общими условиями, стороны руководствуются законодательством Российской Федерации.



	2.1. Services, ordered by Exhibitor after signing the Present Contract (Form 1), as well as additional services enlisted in Forms 2 - 11 of general documents, which are an integrate part of the Present Contract, must be paid for according to separate invoices.

2.2 The day of services’ accomplishment is the last day of the Exhibition. Exhibitor must sign the Act of work acceptance within 5 days after receiving it, or forward reasonable refusal to Organizer. A service is considered accepted if the Act of work acceptance is not signed by Exhibitor in the course of 5 days.
2.3.  Additional services ordered after March 12, 2013 are subject to extra charges at the amount of 50% of the initial cost. Additional services ordered after March 25, 2013 are subject to extra charges at the amount of 100% of the initial cost. 
2.4. For faster settlement of preparation and holding of the Exhibition, Organizer and Exhibitor can conclude the Present Contract and forward other documents via fax machines and electronic mail; in this case the forwarding side is responsible for reliability of the information. It is obligatory to forward the originals later. 

3. ORDER OF PAYMENT

3.1 1 s.u. is considered 1 Euro. Exhibitor bears all expenses for funds transfer including banking charges.
3.2 Exhibitor is obliged to pay for the services provided by Organizer in the following order:

3.2.1 Advanced payment 50% of the total sum within 5  days from the date of invoice issue.   
3.2.2 Final settlement  50% of the total sum 30 days prior to the exhibition opening (26.02.2013). 
3.3. Failure to pay at the dates set by the present contract is regarded by Organizer as refusal to participate in the exhibition.   
4. REFUSAL TO PARTICIPATE

4.1 Completion of the Contract-Application and Organizer’s receiving it means that Exhibitor agrees to perform full payment according to invoices. 
4.2 In case of refusal to participate or in case of exhibit space decrease after signing of the Contract-Application by Organizer, Exhibitor must pay fine, the amount of which is set as:
- In case of exhibit space decrease – 50% of the total sum according to the Contract

- In case of refusal to participate – 100% of the total sum according to the Contract.  
4.3 The sum of penal sanctions must be paid by Exhibitor no matter if Organizer leaves the space free or passes it to another Exhibitor. 

4.4 Registration fee and cost of the catalogue entry are not returned to Exhibitor. 
4.5 Organizer has the right to refuse to a company wishing to participate, in case its production, printing materials, personnel, etc. do not comply with interests and objectives of the event.
5. OTHER TERMS AND CONDITIONS

5.1. By signing the Present Contract Exhibitor assumes the obligation to abide by the Present General Terms, and current legislation of the Russian Federation. All amendments and additions, introduced to the Contract, must be approved of by Organizer in written form. 
5.2.Organizer must consider requests of Exhibitor with regard to the location. 
5.3. Organizer has the right to change location and exhibit space of Exhibitor for technical and administrative reasons. In this case Organizer must inform Exhibitor in proper time. 
5.4. Organizer is not responsible for losses, incurred by cancellation, postponement, curtailment of the exhibitions due to reasons beyond its control.

5.5. Exhibitor provides standard information about its organization for the official catalogue of the exhibition. In case the information is not received before the scheduled date, Organizer inserts material about Exhibitor, based on Organizer’s information about Exhibitor.

Catalogue publisher and Organizer are not responsible for mistakes and omissions in materials provided by Exhibitor.
5.6. Organizer bears no responsibility for the legitimacy and reliability of the information provided by Exhibitor for placement in the official catalogue of the exhibition.

6. RESPONSIBILITY OF THE PARTIES AND RISKS
6.1. Organizer is not responsible for losses, theft or damages done to people or exhibits, in particular, caused during transportation of exhibits to the country of Exhibition and back and their customs clearance. 
6.2 Organizer takes appropriate measures (twenty-four-hour professional guarding, etc.), but doesn’t guarantee protection against losses, therefore it exempts itself from any responsibility for damages from 9 am to 6 pm during the exhibition opening hours. 
6.3 Exhibitor is recommended to insure the exhibits and other equipment, for which it is responsible. Either the Exhibitor may apply for the individual guard services. Exhibitor bears property responsibility for his equipment and exhibits from 9 am to 6 pm during the exhibition open hours.
6.4 Exhibitor bears property responsibility for the safety of exhibition equipment, supplied for the exhibition period. Any changes in stand construction are accomplished by Organizer on request and expense of Exhibitor.

6.5 Exhibitor must fully compensate for damage or loss of exhibition equipment, and for life, health or property damage to individuals caused by Exhibitor’s unauthorized redeployment or electrical connection. 

7. FINAL CLAUSE
7.1 In case Exhibitor breaches the terms of the Present Contract and General Terms, Organizer has the right to refuse an exhibition booth (exhibit space) to Exhibitor. Exhibitor’s claims may be lodged in written form not later than the last day of the exhibition. Disputes are settled according to the order stipulated by the legislation of the Russian Federation.

7.2  All conditions that are not stipulated by the Present Contract and General Terms must be regulated by the legislation of the Russian Federation.




8. Подписи сторон / Signatures
	Экспонент/Exhibitor:                                                 

Подпись/Signature _____________________________ 

Дата/Date______________________   

М.П./stamp






	Организатор/Organizer:                                                 

Подпись/Signature _____________________________ 

Дата/Date______________________   

М.П./stamp 
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